
COMISIÓN DE GARANTÍA DE CALIDAD DEL TÍTULO DE MUIRD 

MÁSTER UNIVERSITARIO EN INICIACIÓN Y RENDIMIENTO EN EL DEPORTE 

 

SESIÓN ORDINARIA 

 

ACTA DE 29 DE SEPTIEMBRE DE 2016 

 

Con fecha 29 de Septiembre de 2016 a las 9:00h, se inicia Comisión de Garantía de 

Calidad del Título de MUIRD en el Salón de Actos de la Facultad.  

 

ORDEN DEL DÍA 

 

1. - Aprobación de Actas 
2. - Plan de Mejora de calidad del MUIRD 
3. - Informe del presidente.  
4. - Ruegos y preguntas  

 

Asistentes 

Miembros electos 

Presidente: D. Sergio José Ibáñez Godoy. 

Secretario: D. Tomás García Calvo. 

Resto de Asistentes: D. Miguel Angel Perez Toledano, Juan Pedro Fuentes, Alberto 

Moreno, Fernando del Villar y D. Ruth Jimenez Castuera.  

Representante de Alumnos: Disculpa asistencia Carlos Mogena 

  



INICIO DE LA SESIÓN 

 

1.- Aprobación, si procede, de Actas anteriores. Se aprueba por 

unanimidad las dos actas anteriores.  

 

2.- Plan de mejora de calidad del MUIRD. Comenzamos por tratar las 

diferentes mejoras y valorar si se están llevando a cabo o que actuaciones se deben 

de llevar a cabo para desarrollarlas. Antes de empezar el presidente comenta que en 

las dos anteriores reuniones, a pesar de no estar en los puntos del orden del día, se 

hablo de las dificultades que se percibían para la vida del máster, debido a la 

dificultad de los alumnos para cursarlo, debido a que la semipresencialidad 

dificultaba la obtención de becas por los alumnos, y la presencialidad dificultaba su 

asistencia. También, se plantea que muchos alumnos prefieren el MESO y que 

posteriormente vienen a realizar el MUIRD.  

Se recuerda que solicitamos a los profesores que dieran publicidad del máster en los 

tribunales de TFG y sin embargo no se está realizando. 

- Acción de dar visibilidad al Máster a partir del CAVILA. Tras haber preguntado, se 

concluye que no podemos llevar a cabo esta actuación al no ser un máster virtual, 

sino semipresencial.  

Fernando propone que la semipresencialidad habría que facilitarla, con horario 

cercanos al fin de semana o agrupando más las horas cada 15 días, por ejemplo.  

- Mejorar la información sobre el Máster.  El presidente explica que ha informado a 

los alumnos de las diferentes cuestiones que son importantes para su futuro como 

estudiantes, fechas importantes, selección de tutores…Marcamos una fecha para 

presentar las líneas y enseñárselo a los alumnos.  Se mantienen las líneas del año 

pasado.  

3.- Informe del coordinador de la comisión. Se va a plantear próximas 

reuniones para proseguir con el plan de mejora del máster. Se informa que también 

es posible que cambien las normativas de máster, lo que repercutirá en las 

decisiones a tomar. También se informa sobre las actuaciones que se están 

desarrollando para informar a los estudiantes.  

4.- Ruegos y Preguntas. 

No hay ruegos y preguntas. 

 

CIERRE DE LA SESIÓN 

Sin más asuntos que tratar, se da por finalizada la reunión a las 10:00h. 

. Sergio José Ibáñez Godoy  D. Tomas García Calvo 



 

 

Presidente de la Comisión Secretario de la Comisión  

 


